

Costa Rica, Chile y Brasil están a la vanguardia en la promoción del hidrógeno verde en la región

Sal Casias · abril 18, 2021 · 5 min read

La **Congreso de Hidrógeno H2LAC 2021 para América Latina y el Caribe** Celebrada, coorganizada **Banco Interamericano de Desarrollo (IDP) y nuevo**. En este marco, la **El primer índice del mercado de hidrógeno para América Latina y el Caribe** Por supuesto, analizó más de 20 países. **Verde o Hidrógeno estable**.

¿Es el hidrógeno un cambio de juego para América Latina y el Caribe?

Con esa pregunta comenzó la conferencia y las palabras del presidente de los desplazados internos, Mauricio Clover-Coron, prepararon el escenario para el diálogo de dos días del primer Congreso de Hidrógeno para América Latina y el Caribe H2 LAC 2021.

El primer día estuvo marcado por el diseño del primer índice de mercado del hidrógeno para América Latina y el Caribe por parte de Hinesio y New Energy. "En conjunto, esta tabla brinda un análisis del nivel de desarrollo regional y las oportunidades y barreras que enfrentan América Latina y los sectores público y privado. caribe Basado en hidrógeno verde. "

Se analizaron las siguientes variables de análisis:

- Ley, incentivos generales y estructuras para la promoción del hidrógeno verde
- Proyectos en curso o en desarrollo avanzado
- Adopción del movimiento energético de hidrógeno verde
- Acuerdos de cooperación y negociación internacional

Costa Rica a la vanguardia

READ [LATAM anuncia nuevas medidas de salud para Brasil, Chile y Perú - AirlineGeeks.com](#)

En lo que respecta a la normativa, existen numerosas mejoras e iniciativas público-privadas en la normativa chilena y brasileña. Chile fue el primer país en publicar una hoja de ruta del hidrógeno, seguido de Colombia, que anunció su estrategia durante la conferencia. Por otro lado, existen asociaciones que promueven el hidrógeno verde en países como Perú, Colombia, Chile y Argentina. Solo Costa Rica y Brasil tienen armadas con estas características, en términos de movimiento puro o movimiento impulsado por hidrógeno verde.

El progreso de América Latina

En el grupo, ¿cuál es la posibilidad de que América Latina produzca hidrógeno verde para exportar a Europa o Asia? Asistieron ministros de Energía de Brasil, Chile, Costa Rica y Uruguay.

El grupo fue lanzado por el **ministro** brasileño de Minas y Energía, Pento Albuquerque, destacando el papel de su país en la coordinación de políticas para promover combustibles más limpios para el hidrógeno verde, como el Proyecto Nacional de Hidrógeno Verde.

"El 33% de la matriz eléctrica en Brasil es renovable, por lo que tenemos la oportunidad de utilizar el hidrógeno como una variante competitiva. La investigación sobre el tema se viene realizando desde 2002 en la primera planta de prueba de hidrógeno, el Parque Itaipú.

A continuación, la ministra de Medio Ambiente y Energía de Costa Rica, Andrea Misa Murillo, señaló que el país está tomando el hidrógeno verde como una forma de lograr su objetivo de descarbonización neta para 2050. Costa Rica dio sus primeros pasos en 2011 cuando la compañía desarrolló el Ad Astra Rocket y la estatal Refinería de **Petróleo** de Costa Rica (RECOPE) un centro de pruebas de hidrógeno. Misa destacó el hito reciente de la Alianza Costarricense del Hidrógeno, un grupo de empresas mayoritariamente privadas que representan a todos los actores de la cadena de valor del hidrógeno verde.

READ [Antofagasta esquivia huelga en la mina de cobre más grande de Chile](#)

Finalmente, el **ministro** de Industria, Energía y **Minería** de Uruguay, Omar Baganini Herrera, ocupa el segundo lugar en hidrógeno verde. "Cambio de energía" Uruguay. "En 2010 comenzamos el primer turno con energía renovable, hoy el 90% de nuestra electricidad es limpia. Tenemos la segunda penetración de energía eólica después de Dinamarca. Ahora que viene el hidrógeno, queremos ser líderes en exportación.

El país cuenta con una Ley de Promoción del Hidrógeno, que se promulgó en 2006 pero aún no está regulada. Esta disposición establece la creación del Fondo Nacional de Desarrollo del Hidrógeno (FONHYDRO), que será financiado por el gobierno y contará con numerosos incentivos fiscales para proyectos de hidrógeno.

El papel del sector petrolero

Yimi Pace Moreno, vicepresidenta de gas de **EcoPetrol** en Colombia, describió el papel de **EcoPetrol** como la primera compañía petrolera estatal latinoamericana en tener obligaciones de cero emisiones para 2050. Señaló que el crecimiento de la industria del hidrógeno verde será clave para lograr este objetivo. "Hoy ya hemos capturado el 30% del CO2 en el proceso de producción de cenizas de hidrógeno, que está dirigido al sector alimentario. Pero tenemos que ir más allá. Un mapa es importante para eso. Por eso estamos participando en el esfuerzo del gobierno para llegar a la hoja de Colombia ".

READ [Cameron aturcido por Chile en Antalya](#)

Por otro lado, de Miguel Angel García Carreño *Empresa Repsol* En España, el hidrógeno verde como materia prima para la industria del **petróleo** y el gas tiene el mayor potencial. "Hoy el hidrógeno gris es más competitivo que el hidrógeno renovable, a un precio, pero cambiará en el corto plazo".

Transferencia a la playa distancia de trabajo

La sincronización se ha creado en todo el planeta para unir a una comunidad de nómadas digitales, emprendedores, innovadores, intelectuales, pensadores alternativos, guías y líderes de luz. Trabaje en un entorno enriquecedor y de apoyo.



Sal Casias

"Lector típico. Especialista en música. Aficionado a la comida. Pionero de la televisión. Estudiante de toda la vida. Ávido amante de los zombis".

Previous

[Gaza Lapostole Francés en esencia, Chile de nacimiento](#)

Deja una respuesta

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *

Comentario

Empty text area for comments

Nombre *

Empty text input for name

Correo electrónico *

Empty text input for email

Web

Empty text input for website

Guarda mi nombre, correo electrónico y web en este navegador para la próxima vez que comente.

[Publicar el comentario](#)

MORE STORIES



Gaza Lapostole Francés en esencia, Chile de nacimiento

abril 18, 2021 Sal Casias



Chile afirma que Sinovac es 80% efectivo contra la muerte por coyote

abril 18, 2021 Sal Casias



En Chile, aprendemos la difícil manera de registrar vacunas de caupí sin marcar el fin de la epidemia

abril 17, 2021 Sal Casias

YOU MAY HAVE MISSED



Chile está aprendiendo que la primera dosis de la vacuna china Covid-19 ofrece poca protección

abril 19, 2021 Xènia Nuncio



Por qué las ceremonias de reapertura en la ciudad de Nueva York son tan importantes ahora

abril 19, 2021 Reina Maldonado



La nueva teoría aborda un problema físico centenario ahora

abril 19, 2021 Xènia Nuncio



Francia pone en cuarentena las llegadas de Brasil, Argentina, Chile y Sudáfrica

abril 19, 2021 Eloisa Escudero